まちの話題を写真でお届け!

まちフォト





春到来!『ふかや桜まつり』

今年のふかや桜まつりでは、桜はつぼみが多く満開と はなりませんでしたが、春の暖かい陽気の中、来場者は 人力車やステージイベント、出展ブースを楽しみました。



4月5日・八基公民館 交通事故ゼロを目指して

深谷警察署の『春の全国交通安全運動出発式』が開催され、 交通安全大使である渋沢栄一そっくりさんによる交通安全 宣言や白バイ隊員による運転技術の披露が行われました。



4月6日・深谷テラスパーク

1日警察署長が交通安全を呼びかけ

寄居警察署の『春の全国交通安全運動出発式』が開 催され、1日署長を務める寄居町の中学生2人組弾き語り ユニット『クロペン』が交通安全宣言や演奏を行いました。







4月14日·畠山重忠公史跡公園 畠山重忠公の面影をしのぶ『重忠まつり』

5年ぶりに重忠まつりが行われ、満開の桜と桜吹 雪の中、浦安の舞や重忠太鼓、重忠節踊りが披露さ れました。また、畠山重忠が力持ちであることにち なんだ石投げ大会や、子ども綱引き大会が開催され、 多くの来場者でにぎわいました。



4月14日・道の駅おかべ 『深谷ブロッコリー』を楽しんで

ブロッコリーの指定野菜への追加で話題となる中、道の駅お かべで『深谷のめぐみ春のブロッコリーまつり』が開催されま した。来場者は、グルメブースや試食ブースなどを楽しみました。





きをする渋沢栄一翁ジュニアボランティアガイドの

3月24日・旧渋沢邸『中の家』

新紙幣発行100日前"直前"イベント

新紙幣発行100日前の前日に、旧渋沢邸『中 の家』の中庭で、血洗島獅子舞保存会による 血洗島獅子舞の披露や、『藍』を活用した市内 ボランティアと学生による『世代間交流イベ ント』として、種まきのシーズンである藍の種 まきが行われ、新紙幣発行に向けた機運を醸成 しました。



3月23日・ワモア川本 新たな地域の拠点『ワモア川本』完成!

川本地区複合施設『ワモア川本』の落成式と内覧会が 行われ、従来の公民館機能に加え、入浴施設など多くの 機能が備わった新施設が市民の皆さんに公開されました。





▲コーヒー豆を100gとると『渋沢栄一珈琲』がもらえる企画 『ピッタリ100』に挑戦する来場者

3月25日・市役所本庁舎レンガコリドー

発行目前!新紙幣発行100日前イベント

新1万円札発行の100日前を迎え、小島市長 や渋沢栄一そつくりさんによるくす玉開きや、 100日前にちなんだ『ピッタリ100』などの 特別企画が行われました。くす玉が開くと大き な拍手が湧き起こり、新紙幣発行の100日前を 迎えたことを祝う多くの来場者で、会場は盛り 上がりました。



3月28日·市長公室

栄一翁の顔がビール缶に登場!

渋沢栄一翁がサッポロビール㈱の前身会社を 設立した縁から市が提案し、新紙幣発行を記念 した限定デザインの缶ビールが作られました。

27 2024.5. 広報ふかや